

**Beschluss**

18. Januar 2024  
1 von 1

**Parksituation Miramstraße/Agathofstraße/Salzmanshausen  
- Bericht über Ortstermin und Beschlussfassung**

Der Ortsvorsteher berichtet vom stattgefundenen Ortstermin gemeinsam mit dem Straßenverkehrs- und Tiefbauamt im o. g. Gebiet.

Im Bereich Agathofstraße, Ringhofstraße und Miramstraße werden oft Pkw-Anhänger abgestellt und somit werden die Parkplätze für die Anwohner blockiert. Es sind oft bulgarische Kennzeichen zu verzeichnen. In Salzmanshausen (Ellerbachstraße) stehen häufig Lkw aus Dänemark, Schweden oder Holland auf dem Bürgersteig. Es ist anzunehmen, dass wohl dort eine Wohnung angemietet worden ist, in der die Lkw-Fahrer übernachten. Um diese Angelegenheit müsse sich die Verkehrsüberwachung eigentlich kümmern.

Es folgen mehrere Wortmeldungen und Vorschläge, wie die ganze Angelegenheit angegangen werden könne, wer dafür zuständig und verantwortlich ist.

Abschließend ergeht folgender

**Beschluss**

Der Ortsbeirat Bettenhausen beschließt, das Straßenverkehrs- und Tiefbauamt möge für die Miramstraße zwischen Agathofstraße und Eichwaldstraße die gesamte Ringhofstraße und die Agathofstraße bis zum Ende der Tempo-30-Zone mit einem Zusatzschild/Gebotsschild

„Parken nur für Pkw“

zu kennzeichnen.

Der Ortsbeirat Bettenhausen fordert das Straßenverkehrs- und Tiefbauamt weiterhin auf, in der Ellenbacher Straße zwischen der Fa. Keil und nach der Linkskurve stadtauswärts rechtsseitig ein Schild

„absolutes Halteverbot“

aufzustellen (Zeichen 283 StVO).

**Abstimmungsergebnis: Einstimmig, 0 Enthaltungen**

Volker Zeidler  
Ortsvorsteher

Ljubica Lenz  
Schriftführerin